
CLASSE 1953 LUGANO E DINTORNI  
Verbale assemblea 2023:14 aprile 2023 -  
Inizio: 18:30 - ALBERGO PESTALOZZI 1°PIANO 
 
Presenti comitato: Renzo, Michele, Daria, Raffaella, Edy, Beat 
Partecipanti: 18 
 

 L’assemblea inizia con il benvenuto del presidente alle persone presenti. 
 

 Approvazione dell’ordine del giorno. 
 

 Nomina del presidente del giorno: per acclamazione viene designato Michele Vicari. 
 

 Si procede alla nomina degli scrutatori: Roberto Mini e Gianpaolo Ferrari. 
 

 Approvazione del verbale dell’assemblea 2022. 
 

 Relazione del presidente (vedi Power point allegato): 
 

1. Ringraziamenti al comitato per il lavoro svolto nel corso dell’anno. 
2. Presentazione delle statistiche relative alla partecipazione dei coetanei alle attività 

proposte. Vengono evidenziate le medie soddisfacenti. 
3. Presentazione, corredata da filmati e fotografie, degli incontri della classe nel periodo 

2020/2022. 
4. Illustrazione delle proposte elaborate dal comitato per l’anno in corso. 
5. Ripresa della proposta della gita in Trentino che non potrà aver luogo così come 

elaborato in precedenza a causa di un insufficiente numero di iscritti. Il comitato si 
ripropone comunque di sottoporre una nuova proposta ai coetanei che sarà 
comunicata prossimamente. 

6. Il presidente annuncia che il 2 settembre, a Coldrerio, si terrà una festa per 
festeggiare il settantesimo e che nel mese di novembre avranno luogo i 
festeggiamenti al centro eventi di Cadempino. La manifestazione verrà pubblicizzata 
anche tramite la stampa e si attendono coetanei provenienti da tutto il cantone. 

  
Michele: la portata dell’evento impone la ricerca di volontari che possano mettersi a disposizione 
per collaborare alla sua organizzazione e alla gestione della serata. 
 
Domanda da parte di uno dei partecipanti: 
Quali sono i costi previsti per la cena del settantesimo? 
Renzo: Non i dovrebbero superare i 100 fr. 
 
Michele chiede l’approvazione della relazione del presidente: approvata all’unanimità. 



Si procede alla presentazione del rapporto finanziario verificato da Angela e Luisella nominate 
revisori in occasione dell’assemblea precedente. 
La loro relazione testimonia la correttezza dei conti presentati: approvazione all’unanimità 
 
Angela: Come mai gli aperitivi mensili ultimamente si sono tenuti esclusivamente al bar Olympia? 
 
Il comitato annuncia che si procederà di nuovo, in futuro a proporre luoghi diversi. 
 
L’assemblea termina alle 19.30. 
 
Si procede con l’aperitivo e con la cena! 
 
La verbalista: 
 
Daria Delorenzi  
 


